

Chaîne solidaire d'hiver

Des écharpes destinées aux sans-abris.

Ces écharpes ne sont pas là pour protéger le mobilier urbain du froid.

Avec la vague de froid qui touche chaque hiver l'Amérique du Nord, de nombreuses associations et riverains se mobilisent pour accrocher, dans les rues, des écharpes chaudes destinées aux sans-abris.

Originaire du Canada, cette action a été également mise en place dans plusieurs villes de France.



David Kodat a eu l'idée de couper gratuitement les cheveux des SDF et des précaires il y a deux ans, "après une rencontre avec un coiffeur new yorkais", Mark Bustos. Il décide alors d'amener l'idée en France pour "sensibiliser, réveiller sur le sort des sans-abri victimes de discrimination".



Les mailles du cœur est une association qui rassemble près de 300 personnes pour mener une action solidaire pour les sans domicile fixe afin de leur tricoter des écharpe et bonnet pour l'hiver.

https://www.francetvinfo.fr/economie/immobilier/immobilier-indigne/vague-de-froid-comment-faire-pour-venir-enaide-aux-sans-abri_2629814.html

<https://www.la-croix.com/France/Exclusion/David-Kodat-coiffe-gratuitement-SDF-2017-01-31-1200821286>

<https://www.tendanceouest.com/actualite-204647-a-caen-les-habitants-accrochent-des-echarpes-aux-arbres-pour-les-sdf.html>

<https://www.lci.fr/france/des-echarpes-accrochees-aux-arbres-pour-rechauffer-les-sdf-1521683.html>

